


[\(http://www.agronewscastillayleon.com/NT5tp8pnSTt/\)](http://www.agronewscastillayleon.com/NT5tp8pnSTt/)
[Agenda](#)
[Legislación](#)
[Provincias](#)
[Servicios](#)
[Actualidad](#)
[Agricultura](#)
[Ganadería](#)
[Medio Ambiente](#)
[Desarrollo Rural](#)
[Agroalimentación](#)
[INICIO](#) » PRESENTADA LA APP PARA GEOLOCALIZAR LOS ÁRBOLES QUE PRODUCEN ALMENDRA AMARGA

Presentada la APP para geolocalizar los árboles que producen almendra amarga



Agronews Castilla y León

4 de Febrero de 2020

- El Grupo Operativo para el diseño e implantación de un plan de erradicación de la almendra amarga en España ya tiene diseñada y preparada para poner en marcha la aplicación de geolocalización para la detección de los árboles de almendro amargo en campo a partir de capturas y localización mediante geoposicionamiento.
- Con esta aplicación, una vez localizados los árboles de almendro amargo, se llevarán a cabo actuaciones encaminadas a su control o eliminación, a fin de que sus frutos no lleguen a la industria transformadora
- En la reunión celebrada esta semana, el Grupo Operativo ha revisado los avances del estado de ejecución de los prototipos para la identificación de la almendra amarga y el análisis de la situación actual sobre los estudios realizados por el departamento de Producción Animal de la Universidad de Córdoba.



El Grupo Operativo para el diseño e implantación de un plan de erradicación de la almendra amarga en España ya tiene lista la APP de geolocalización para la detección de los árboles de almendro amargo en campo, a partir de capturas y localización mediante geoposicionamiento.

La aplicación, desarrollada por la empresa colaboradora ECN Electronics, fue presentada el pasado jueves 30 de enero en una reunión que mantuvieron los integrantes del Grupo Operativo: Almondrea del Sur S.C.A., COATO, Cebas CSIC, OFM, Cooperativas Agro-alimentarias de Andalucía y la organización agraria COAG, en la sede de Cooperativas Agro-alimentarias de Granada.

Con esta novedosa APP, el proyecto eliminación de la almendra amarga del mercado mediante el diseño e implementación de un plan con base tecnológica para su erradicación, avanza con paso firme cumpliendo objetivos. Y es que, gracias a esta aplicación, una vez localizados los árboles de almendro amargo, se llevarán a cabo actuaciones encaminadas a su control o eliminación, a fin de que sus frutos no lleguen a la industria transformadora.

Asimismo, en la reunión, se revisaron los avances del estado de ejecución de los prototipos para la identificación de la almendra amarga y el análisis de la situación actual sobre los estudios realizados por el departamento de Producción Animal de la Universidad de Córdoba.

Este sitio web instalará en tu navegador cookies analíticas y publicitarias propias y de terceros si continúas navegando.

[Sí, acepto](#)
[Más información](#)

El proyecto para erradicar la almendra amarga en España cuenta con un presupuesto de ejecución de 523.022,25 euros y se enmarca en las ayudas a Grupos Operativos de la Asociación Europea de Innovación (AEI), cuyo objetivo es incrementar la productividad y sostenibilidad agrícolas, a través del Programa Nacional de Desarrollo Rural (PNDR) 2014-2020, en su convocatoria 2018. Los trabajos están financiados al 80% por el Fondo Europeo Agrario de Desarrollo Rural (FEADER) y en un 20% por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, a través del Real Decreto 169/2018, de 23 de marzo".

También te interesa



[Las cooperativas de Granada quieren poner de moda el espárrago verde en Europa](#)



[Las tardes de Demoagro 2019, más demo que nunca](#)



[COAG Zamora denuncia la muerte de un ternero recién nacido en un ataque e buitres en Losacino](#)

Twittear Me gusta 7

Home Agricultura Actualidad Ganadería Agroalimentación Desarrollo rural

SOBRE NOSOTROS

¿Quiénes somos?
¿Qué te ofrecemos?
Anúnciate en Agronews
Contacto

Tweets por @AgronewsCyl

AgronewsCyl
@AgronewsCyl
"Cinco recomendaciones legales si vas a comprar derechos de pago básico"
youtu.be/Ay8lEkTHSyo

YouTube @YouTube



12min

AgronewsCyl
@AgronewsCyl
Bajada del 4,7% en los precios lácteos en la primera subasta de febrero de Fonterra
agronewscastillayleon.com/bajada-del-47-... vía @agronewscyl

Insertar Ver en Twitter



Me gusta esta página Compartir

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

SOCIAL

[Facebook](#) [Twitter](#)

[RSS](#)

<http://www.agronewscastillayleon.co>